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＜令和６年度第１回福祉有償運送運営協議会 議事概要＞ 

 

議事の要旨 

 

１ 報告事項 

（１） 福祉有償運送の広報の結果について 

（２） 既承認団体の現状報告について 

（３） 福祉有償運送制度の今後の広報について 

２ 審議事項（非公開） 

（１） 変更・更新登録申請について 

３ その他 

 

議事の詳細 

 

～ 姫路市障害福祉課長挨拶及び委員紹介 ～ 

 

報告事項について 

 

事務局：          （報告事項について説明） 

①福祉有償運送の広報の結果について 

②既承認団体の現状報告について 

③福祉有償運送制度の今後の広報について 

 

～ 質疑応答（報告事項について）～ 

 

会長：説明のあった３点について、質疑応答とする。 

      

会長：報告事項２について。 

既承認団体の車両写真について車両番号が見えないものがあるが、登録されている 

車両で間違いは無いか。 

 

事務局：現地調査にて登録車両と相違ないことを確認している。  
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Ａ委員：報告事項１について。 

今回の広報結果については、いつからいつまでの広報期間に対しての件数なのか。 

 

事務局：令和５年度は広報ひめじ６月号に掲載しているため、６月以降になる。なお、令和 

６年も６月号に掲載している。 

 

会長：問い合わせの数が増えてきていることは良い傾向ではないか。今後も広報について継 

続的に手を広げながら進めていかなければならない。 

 

Ｂ委員：介護タクシー事業を行っている事業者が新規参入するメリットはあるか。 

 

事務局：すでに介護タクシー事業を実施している場合、メリットはない。 

 

 

審議事項について 

 

非公開 

 

その他について 

 

事務局：       （既存承認団体への配布資料について説明） 

会長：事業者への配布をお願いする。 

 

以下、次回の日程について事務局説明部分のため省略 

 


